

## Baby-sitting : vos attentes nous intéressent !



La Communauté de Communes de St-James réalise actuellement un état des lieux sur le territoire afin de recenser les besoins et les attentes de la population en matière de baby-sitting.

Vous êtes parents et vous avez besoin de faire garder votre ou vos enfant(s) le weekend, le matin ou sur les temps périscolaire ?

Vous avez plus de 16 ans, vous recherchez du baby-sitting ?

Alors n'hésitez pas à en informer Natacha Roué, coordinatrice du Projet éducatif local, au 02-33-68-68-95 ou par mail à [natacha.roue@cdc-saintjames.org](mailto:natacha.roue@cdc-saintjames.org)

Le recensement de vos besoins nous permettra ainsi de réfléchir à d'éventuelles actions autour du baby-sitting.

